

Comunicado de Prensa
Calvià, 12 de enero de 2017

Información del Ajuntament respecto al Centro de Educación para Adultos de Calvià

El Ajuntament de Calvià informa de las actuaciones que se están llevando a cabo respecto al CEPA de Calvià.

El alcalde y la teniente de alcalde de Cohesión Social e Igualdad, Nati Francés, visitaron el centro al inicio de la legislatura para conocer el estado de las instalaciones en las que apenas se había hecho mantenimiento en los últimos años. Desde entonces, se está trabajando, junto con la Conselleria de Educación con la intención de construir un nuevo centro. Ya se han visitado las instalaciones con el gerente del IBISEC y se han mantenido reuniones técnicas y políticas con la Conselleria, y de hecho el lunes está prevista otra reunión.

Mientras no esté la nueva construcción -cuyos plazos se han prolongado-, se está valorando hacer una actuación puntual en la línea de bajar los techos y hacer una nueva climatización.

El alcalde y la teniente de alcalde han estado en conversaciones esta mañana con la directora del centro, y Nati Francés, junto al teniente de alcalde de Mantenimiento, Juan Cuadros, y el concejal Alfonso Molina, se han desplazado al CEPA para explicar al equipo directivo y al alumnado las previsiones que se tienen respecto al centro y las posibilidades de actuar de forma inminente para paliar las deficiencias.